

FRANCISCO VICENCIO SALINAS



HUENCHUMILLA ASUMIÓ LA PRESIDENCIA INTERINA DE LA DC.

Senador Huenschumilla: la DC haría “reserva” si Jara impulsa el aborto

El senador y presidente interino de la DC, Francisco Huenschumilla, se refirió ayer a una eventual inclusión del aborto libre en el programa de la candidata presidencial del oficialismo Jeannette Jara (PC), quien es apoyada por la falange a decisión de su Junta Nacional de la Democracia Cristiana. “Si hubiera un tema de esa naturaleza, nosotros va-

mos a hacer reserva de que en esa parte no estamos con eso, que en esa materia nosotros tenemos reserva de conciencia”, dijo Huenschumilla a radio Universo.

Además, señaló que “los temas valóricos (como el aborto) nunca están en un programa como una cuestión que pudieras obligar a algún partido (...) En materias de cuestiones valóricas,

nunca ha existido en la DC una disposición obligatoria de votar para los parlamentarios. Cada uno vota en conciencia”.

Preguntado por los disidentes de la DC que acusaron que con el apoyo a Jara se transaron principios por negociaciones de cupos parlamentarios y se entregó a la candidata “un cheque en blanco”, Huenschumilla

apuntó: “Yo contesto con una pregunta. ¿O sea yo no debería hacer nada para no desaparecer? Estoy consciente que hemos tenido una baja sostenida en los últimos años (...) Malamente podemos conocer el programa si el programa hay que hacerlo en conjunto. En la coalición uno conversa, dialoga y concuerda un programa”.